

# 二种总引

第 1 号 令和3年4月12日(月) 始江市立始江第二中学校 TEL 03-3480-8891 FAX 03-5497-7362

http://www.komae.ed.jp/jh/02

### 【令和3年度がスタートしました】

校長 猪瀬 政幸

今年度本校に着任しました校長の猪頬です。どうぞよろしくお願いいたします。

新入生133名を加え、2年生142名、3年生121名で、今年度の狛江二中がスタートしました。

入学式では、生徒会役員の先導で新入生が入場し、また、在校生を代表して42名の生徒による校歌が体育館に響き渡りました。とある教室の黒板には、「入学おめでとう」の文字のかたわらに"分からない事があったら2、3年生に聞いてくれると嬉しいです!"という温かいメッセージが添えられていました。このような先輩たちのたくましさや心遣いに触れ、新入生も安心して中学校生活の第一歩を踏み出せたのではないでしょうか。

まだまだコロナ禍の影響は続きますが、生徒たちの笑顔があふれる学校にしていきたいと思います。

#### 二 教 育 目 標 二

〇自主 自律 「自ら学び考え、自らを律しつつ、主体的に行動する生徒」 (問題発見・解決能力)

〇相 互 敬 愛 「自他の生命を尊重し、相互に高め合う生徒」 (人間関係形成能力)

○意志と実践 「夢や目標の実現に向け、強い意志をもち、前向きに実践する生徒」(実践力)

《令和三年度 第五十五回入学式 校長式辞(抜粋)》

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんの入 学を心からお祝いし、歓迎いたします。

本校の教育目標は、「自主・自律」、「相互敬愛」、「意思と 実践」という言葉が使われています。「自分で考え、自分か



ら行動する」「自分も相手も大切にして、お互いに支え合い、高め合っていく」「夢や目標をしっかりもち、それを実現させるために努力をしていく」、そんな生徒になってほしいという願いが込められています。皆さんも今日から二中の一員として、一人一人が主役となって活躍してくれることを期待しています。中学校での三年間は、長い人生にあって、何ものにも代えがたい大切な、そして、貴重な三年間です。そのスタートにあたり、皆さんに心がけてほしいことを二つお話ししたいと思います。

一つ目は、「失敗を恐れず挑戦する」ということです。

皆さんは「失敗することは悪いこと」だと思っていませんか?確かに、失敗すると「恥ずかしい」、「人に迷惑をかけるんじゃないか」とついつい考えてしまいますね。しかし、たとえ失敗したとしても、恥ずかしいと感じるのは一瞬だけです。失敗は決して悪いことではなく、成長するために必要なことなのです。「どうせ私には無理だ」と言って、やる前からあきらめないでください。できない理由を探さないでください。そして、やると決めたら、とことんやり続けることが大切です。

先日、競泳の池江璃花子選手が、東京オリンピック代表の選考を兼ねた大会で優勝を果たしました。彼女は、二年前に白血病を発症し、当時、多くの人が彼女の選手生命はもう終わったと思いました。実際私自身も特集番組の中で、池江選手のやせ細った姿を見て、「オリンピックどころではないな」と心配していました。ところが、そこからの見事な復活劇。あきらめず、努力を続けることの大切さを彼女は大勢の人々に知らしめてくれました。もちろん、彼女自身、相当な努力を重ねたはずですが、おそらく、それ以上に周りの人たちのサポートや応援があったからこそ成しえたことだと思います。

ー生懸命頑張っている人には、必ず応援してくれる人が現れます。皆さんも、どうしてもやりたいことや 夢があったら、勇気をもって一歩踏み出し、目標に向かって挑戦し続けてください。

二つ目は、「感謝の気持ちを口に出す」ということです。

人は、心から感謝の気持ちを抱くと幸せな気分になる、ということが科学的に解明されています。 「いつもおいしいご飯を作ってくれてありがとう」「困っているときに、『大丈夫?』と優しく声をかけてくれてありがとう」ちょっとしたことでもいいから感謝の気持ちを口に出すようにしましょう。すると、言われた相手も笑顔になって、幸せな気分になります。

人に感謝されると、その人のためにまた何かしたいという気持ちにもなります。そうやって、感謝の気持ちが連鎖し、自分を取りまく人たちみんなが幸せになるのです。

それとは逆に、批判や悪口は、何のプラスにもなりません。言った相手だけでなく自分自身もどんどん 不幸にしていきます。一人一人が感謝の言葉を口に出して、互いに助け合い、支えあう社会を一緒に創っ ていきませんか?

これから始まる中学校生活は、楽しいことばかりではありません。きっと苦しいこともたくさんあると 思います。ここに集まった仲間の力を借りて、困難を乗り越えていってください。

最後になりますが、保護者の皆様、本日はお子様のご入学おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。子供たちが、三年後、自らの夢の実現に向かって元気に旅立てるよう、教職員一同、誠心誠意、取り組んでまいります。皆様にはこれからの三年間、本校の教育活動に、ご理解とご協力をくださいますよう、お願い申し上げ、本日の式辞といたします。

## 狛江二中「新しい生活様式」を継続します。

昨年6月末より新型コロナウイルス対応として、狛江二中「新しい生活様式」を作成し、感染拡大防止策を講じてきました。3月22日(月)に緊急事態宣言が解除されましたが、依然として新型コロナウイルス感染症の終息が見えない状況であり、4月12日(月)からは緊急事態宣言に準じた対策を講じることができる「まん延防止等重点措置」が東京都で適用されます。東京都の対象地域は、23区と6つの市で、狛江市は対象から外れているものの、生徒たちの学校生活については引き続き万全を期したいと考えています。ご家庭におかれましても、下記を参考に感染防止の対応をお願いいたします。

- (1) お子様、保護者様ともに、毎日の健康観察をしていただき、風邪のような症状や、37.5 度以上の発熱、強い倦怠感や息苦しさがある場合や、不安に思う方は、新型コロナウイルス受診相談窓口または各保健所等にご相談ください。受診が必要と判断された場合は学校に電話やファクシミリ等でご連絡ください。また、風邪の症状や発熱等で受診された方は、医師より登校許可をもらった後、登校するようにしてください。
- (2) 手洗い、うがいを日常的に行うようにしてください。手洗いは石鹸・ハンドソープ、手指先アルコール消毒液等を用い、丁寧に行うとともに、清潔な布等で拭き取るようにしてください。
- (3) 不要不急の外出は控え、できる限り自宅で過ごすようにしてください。
- (4) 栄養バランスのよい食事と十分な休養、規則正しい生活を意識し、体力や抵抗力を低下させないようにしてください。
- (5) 不明な点がございましたら、狛江市教育委員会または学校へお知らせください。

#### 4月の行事予定

4月の行事予定					
日	曜	予定	16	金	正規時間割始 SC 一斉専門委員会 中央委員会(⑥カット)
1	木		17	土	1,2年交流会② 《学校公開なし》 保護者会③④ 安全指導
2	金		18	日	
3	±		19	月	生徒会朝会 専門委員会委嘱式 面談(1)(⑥カット)
4	日		20	火	面談(2)(⑥カット)
5	月	春季休業日終	21	水	校内研修会(再登校 16:00)
6	火	着任式·始業式 入学式準備 学年会(再登校 16:00)	22	木	面談(3)(⑥カット) 1、2年2クラス歯科検診9:00~
7	水	入学式 職員会議/学年会(再登校 16:00)	23	金	面談(4)(⑥カット) 離任式練習 PTA一斉専門委員会 SC
8	木	特別時間割始 生徒会/部活動説明会腎臓 検診1次 避難訓練	24	土	
9	金	ニ中ガイダンス 1 年心臓検診 13:30~ SC	25	日	
10	±	<del>多摩川清掃</del> (9月25日になりました)	26	月	全校朝会 離任式練習 腎臓検診2次 3年2年2クラス眼科検診9.00~
11	日		27	火	給食講話⑥ 離任式練習 腎臓検診2次追加
12	月	市学習状況調査(NRT) 給食開始	28	水	離任式練習 職員会議(再登校 16:00) 3年内科検診 9:00~
13	火	クラス写真撮影① 腎臓検診1次追加	29	木	昭和の日
14	水	心臓検診(欠席者)午後 校内研修会(再登校 16:00)	30	金	離任式(2、3年生) SC
15	木	身体計測 (1年③④、2年⑤⑥、3年①②)			
※「COリナスク リカウンナニ の勘数ロ/子宮/ズナ (古语電話 E420 2510)					

※「SC」はスクールカウンセラーの勤務日(予定)です。(直通電話 5438-3512)

# 生徒会・部活動説明会がありました。

4月8日(木)に1年生を対象に生徒会・部活動説明会が 行われました。新入生は二中への入学とともに、生徒会の一 員となりました。生徒会活動は生徒自身の力で学校を動かし ていく経験を通して、自主的、実践的な態度を育てることを ねらいとしています。

委員会活動や学校行事では、生徒たちが自ら活動方針や活動内容を考え、実践していきます。この日の説明会も生徒会役員が中心となって進められました。今年度もこれから新入生を含めた新たな組織で活動がスタートします。一人一人が積極的に活動に参加してほしいと思っています。

生徒会の説明に引き続き、部活動説明会が行われました。 2、3年生の上級生たちがユニホームを着用したり、模範演





技を見せたり、それぞれの部が趣向を凝らして説明や発表を行いました。新入生は先輩たちの話に興味を もちながら真剣に聞き入り、楽しみながら参加する様子がうかがえました。4月9日(金)から22日(火) まで部活動体験入部もあります。学校生活がさらに充実することを願っています。